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1 ・たくさん歩いたし、家族とたくさんおしゃべりできて楽しい時間でした。

2 ・初体験でしたが、車では行くことのないポイントに行き、知ることができて良かった。

3 ・足が痛くなったけど、楽しかった。

4 ・いつも車で移動していて、最近はあまり歩いていなかったので、久しぶりにたくさん歩いて足がパンパン。でもとても楽しかったです。

5 ・グループで協力してランできるところが楽しかったです。

6 ・楽しい大会をありがとうございました！

7 ・生駒の街がこんな雰囲気とは知らなかった。

8 ・初めてだったが、散策の人から本気の人まで自分のペースで街の知らない場所を探索できて良かった。

9 ・初めての参加ですが、生駒の地形にやられました。でも、楽しかったです(^_-)-☆

10 ・普段なかなかこんなに長い時間、歩くことが無かったので良い経験になりました。次は走ります！！(笑)

11 ・初めての参加でした。会場に来てみて、周りの皆さんの本気度にビックリしました。。。

12 ・疲れました。。。競技の部と楽しむ部を差別化してほしい。

13 ・楽しかったけど、しんどかった。

14 ・楽しかった

15 ・スタッフの皆様のおかげで楽しかったです！

16 ・生駒在住ですが、知らない所を沢山歩けて楽しかったです。

17 ・2回目ですが、今回も楽しいです。6時間の設定も良いと思います。山、田んぼ、寺など古いものも沢山あり良かったです。

18 ・55で枯葉に滑って危険だった。初めて参加しましたが、非常に面白かったです。ただ、探すのが難しい。

19 　もう少し分かりやすいポイントにしてほしかったです。

20 ・暑くて大変でしたが、やり遂げ感はありました。足けいれんもあったし吐き気もきたし、軽い脱水になった？来年は対策してきます！

21 ・子供の参加費が500円なのに、参加賞が良すぎます(笑)

22 ・運営がしっかりしていると思います。

23 ・面白かったです！

24 ・坂がとてつもなくあり、大変しんどかったです。でも、ありがとうございました！

25 ・私設のエイドがあったり、色々なところで参加されている方と声を掛け合えたりして、とてもあたたかい大会でした。

26 ・私設のエイドありがとうございました！とても嬉しかったです。初めての参加でしたがとても楽しめました。ありがとうございました。

27 ・6時間は長いかな？と思いましたが、ギリギリまで時間を使うことになりました。体力的には4時間くらいの設定が欲しいです。

28 ・近くに住んでいるのですが、今回参加しなければいかないだろうと思うところを沢山回れて良かったです。

29 ・坂が多い。もう少しメジャーなポイントを増やしてほしい。（達成感がないし、あとで覚えてない。）

30 ・坂・坂・坂　で疲れました・・・。生駒の人はすごいですね！

31 ・生駒はｕｐｄｏｗｎが多くてキツかった。

32 ・暑くて登り多くて苦しかった。

33 ・生駒ってとがった街だったんですね。ポイント全て登らなあかん。

34 ・アップダウンが多くて大変・

35 ・1年ぶりに参加しましたが、やっぱり楽しかったです。お菓子もらえるポイントを増やしてほしいです。今回1ヵ所だけでした。。

36 　でも、カステラ屋さんのご主人がとても優しい方で、先着分は終わっているのに、商品のカステラを頂きました。

37 　お礼をお伝えいただけると幸いです。スタッフの皆様ありがとうございました！

38 ・足を痛めていて走れませんでしたが、走れなくても十分に楽しめました。

39 ・長崎堂のカステラやさん、先着30名に間に合わなかったのに、売っているカステラを「せっかく来てくれたから」とくれました。

40 　とっても優しい方で嬉しかったです。スタッフの皆様も暑い中ありがとうございました！！

41 ・次回はスイーツポイントなどあると嬉しいです。

42 ・ここ！？って思うところにＣＰがあってレベルが高かった。

43 ・行ったことのないエリアだったので、ロゲは楽しかった。

44 ・前回、前々回の参加でグルメやボーナスポイントがあると思っていたので、今回グルメが無くて少し残念だった。

45 ・グルメポイントが少なかったので、次回は増やしてほしい。

46 ・毎年楽しみにしています。

47 ・1日楽しませていただきました。ありがとうございました。

48 ・毎年新しい発見があり、楽しみにしています！

49 ・この自然を守っていただきたいです。

50 ・まだまだ緑が多くて良いところだと思いました。セカンドハウスみたいな家もあって、近くて便利で羨ましかったです。

51 ・竹林園の竹のオブジェは絶対出ると思ったのに、すぐ見つかる歌碑だったり、道端にあるものが多かったような気がします。

52 ・今回もいろいろＣＰを作ってもらってありがとうございます。前回より簡単だったような気がします。

53 ・走れなくてもそこそこポイントが獲得できた、

54 ・面白すぎる。ボーナス点とかクイズで加点があっても良いかも。
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55 ・多くの人が自分のペース、考えで走れることが良かった。すれ違いの挨拶も気持ちよかった。

56 ・楽しかったです。

57 ・地形図の読図が試される場面が多くあり、体力以外の要素もあったので非常に楽しかったです！

58 ・とても楽しかった。こんなに藪漕ぎをするとは思わなかった。

59 ・飯盛霊園は墓参りの方と接触するのでどうかな？と思います。・飯盛霊園は墓参りの方と接触するのでどうかな？と思います。・飯盛霊園は墓参りの方と接触するのでどうかな？と思います。・飯盛霊園は墓参りの方と接触するのでどうかな？と思います。

60 ・一部地図が不正確なところがあった。ゴルフ場から91へのルートの途中、道の分岐が完全に草に埋もれていて、・一部地図が不正確なところがあった。ゴルフ場から91へのルートの途中、道の分岐が完全に草に埋もれていて、・一部地図が不正確なところがあった。ゴルフ場から91へのルートの途中、道の分岐が完全に草に埋もれていて、・一部地図が不正確なところがあった。ゴルフ場から91へのルートの途中、道の分岐が完全に草に埋もれていて、

61 　道自体もほとんど無いに等しい状態になっていた。それにしても暑くて熱中症になりかけた。　道自体もほとんど無いに等しい状態になっていた。それにしても暑くて熱中症になりかけた。　道自体もほとんど無いに等しい状態になっていた。それにしても暑くて熱中症になりかけた。　道自体もほとんど無いに等しい状態になっていた。それにしても暑くて熱中症になりかけた。

62 ・ポイント設定が素晴らしい！毎回違うポイントがあり飽きない。また出たいなー。

63 ・コスパの高い素晴らしい大会です。スタッフの皆様は市の職員とのことで安心して参加できます。

64 ・以前京都のフォトロゲに参加しました。そちらは街中が中心だったのですが、今回は本当に山！トレイルって感じで面白かったです。

65 ・コースがハードでとても面白かったです。

66 ・フィジカルを鍛えなおしたいと思います。

67 ・天候に恵まれ、キツ楽しかった。足がつりまくったが、最後までやり切った！！

68 ・難しい、途中であきらめたCPが２つくらいあった。リベンジ！

69 ・スタッフの皆様ありがとうございました！！

70 ・暑かったー！

71 ・６時間はとても長かったですが、ポイントがわかりやすいところにあって良かったです。

72 ・枚方の方も範囲に入っていて広範囲を考えながら走れるので楽しかった。

73 ・６時間というのも疲れて気持ちいいので続けて欲しい。

74 ・地図を落ち着いて見ようと反省しました。

75 ・６時間も走り回るのが、暑さもあって大変でしたが、いろんな場所を回れて楽しかったです！

76 ・くろんど池に地図には書いていない進入禁止の場所があり、プランニングが大幅に狂ったのが残念。・くろんど池に地図には書いていない進入禁止の場所があり、プランニングが大幅に狂ったのが残念。・くろんど池に地図には書いていない進入禁止の場所があり、プランニングが大幅に狂ったのが残念。・くろんど池に地図には書いていない進入禁止の場所があり、プランニングが大幅に狂ったのが残念。

77 ・いつも難ルート楽しいです！！

78 ・CP67　⇒　CP31へ行けなかった。地図に×を書いてほしかったです。・CP67　⇒　CP31へ行けなかった。地図に×を書いてほしかったです。・CP67　⇒　CP31へ行けなかった。地図に×を書いてほしかったです。・CP67　⇒　CP31へ行けなかった。地図に×を書いてほしかったです。

79 ・ポイントが分かりにくく、楽しめました！

80 ・6時間になり、大変でしたがゴールしたらやり切った感じで気持ち良かった！

81 ・ポイントがマニアックで見つけるのが難しかった。熱かったので涼しい時期が良いです。

82 ・計画が重要！地図をよく見ましょう！

83 ・過去の大会と比較して、格段に難易度が上がって面白かった。

84 ・人のあまり入っていないトレイルなどもあり、田んぼのあぜ道など通って良いのか、悪いのか。藪漕ぎはOKなのか。。。

85 ・通行不可のところが地図表示されておらずドハマりした。・通行不可のところが地図表示されておらずドハマりした。・通行不可のところが地図表示されておらずドハマりした。・通行不可のところが地図表示されておらずドハマりした。

86 ・新エリアの北の山の方へ行きたかったが、点数が伸びなさそうだったので、南をくまなく回るようにした。

87 　もう少し北が高ければもっとたのしめたかも。

88 ・暑かった。

89 ・きっちり6時間走りきれた！

90 ・いつも目的なしに５～6時間歩いたりしているが、目的をもって歩く楽しさを知りました。

91 ・写真と番号だけふって地図に記入しない〝シークレット”があっても楽しいかな、と思いました。

92 ・石碑が多くてびっくりしました。

93 ・走れなかったですが、1日とても楽しめました。

94 ・迷ったり、電車に乗ったり、緑豊かなところとか、とても良かったです。

95 ・電車にも乗れるので、広範囲で楽しかったです。

96 ・Ｔｈａｎｋ　ｙｏｕ

97 ・是非次回も参加したいです。

98 ・あっという間に6時間が過ぎていました。

99 ・土地勘が無いので大変でしたが、のどかで歴史ある所を回れて良かった！

100 ・後半ロスとしそうになった。。。でも、楽しかったです！

101 ・また来年も来ますので、よろしくお願いします。願わくば、秋吉台ロゲと被らないようにしてもらえると嬉しいです。・また来年も来ますので、よろしくお願いします。願わくば、秋吉台ロゲと被らないようにしてもらえると嬉しいです。・また来年も来ますので、よろしくお願いします。願わくば、秋吉台ロゲと被らないようにしてもらえると嬉しいです。・また来年も来ますので、よろしくお願いします。願わくば、秋吉台ロゲと被らないようにしてもらえると嬉しいです。

102 ・とても面白かった！是非他の地域でも企画してください。

103 ・あつかった！！

104 ・この暑さはヤバい！熱中症になりかけました。ゴール後に水を頂きありがとうございました。来年必ずリベンジ！

105 ・生駒市民ですが、初めて参加してみると知らない所ばかりで面白かったです。が、、、、アップダウンもキツく体力的につらかった。

106 ・暑い中生駒を楽しく走ることができましたー。

107 ・初めてのロゲ、不安でしたが良い仲間と笑いながら地図と奮闘。いい天気で楽しめました。ありがとうございました！！

108 ・近くにお風呂と打ち上げするところがあれば良いな(笑)
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109 ・点数配分が悩ましく、その分面白かったです。

110 ・地元の方がとてもあたたかく迎えてくださいました。坂にはビックリ！20年ぶりの生駒、今度はゆっくり来ます！

111 ・今年も楽しいロゲイニングありがとうございました！来年も参加するのでよろしくお願いします。

112 ・6時間は長いと思ってましたが、坂の多い「生駒」は6時間がちょうどよい感じでした。

113 ・良いポイント選びです。地元の再発見になりました。ありがとうございます。

114 ・CPに到着すればわりと迷わず取れて、いじわるポイントが無いと思いました。

115 ・ぜひ続けてください！！今回は過去と違って山の道は朽ち果てて、わかりにくいものが多かったですね。

116 ・初めてのフォトロゲ楽しかったです！

117 ・初参加でした。チームメイトにスペシャリストがいてくれたので、ひたすら付いていくばかりでしたが、とても楽しかったです。

118 　次回は自分もしっかり読図の勉強をして挑みたいです。

119 ・CPとても良かった。役行者増があって嬉しかった。

120 ・ボーナスポイントがあればよかった。

121 ・地図は読めませんが、仲間とポイントを探すのが楽しいです。

122 ・たくさん歩いて疲れたけど、色々なチェックポイントを回るのは楽しかったです！

123 ・行ってたい所はまだまだたくさんあったけど、体力の限界を感じました。。。。

124 ・暑かったけど、色々な所を回れて楽しかった。

125 ・非常に暑かったです。もう少し季節のいい時期に開催してほしい。

126 ・起伏にとんだ素晴らしい場所でした。

127 ・暑かったけど楽しかったです。

128 ・楽しく良い時間を過ごせました。去年より上手くなった！

129 ・ポイントセッティング　ご苦労様です。

130 ・いつも難CPありがとうございます。

131 ・山と街のバランスが良く、楽しかったです。

132 ・富雄に住んでいますが、意外に知らないルートや名所を知ることができて楽しかったです。

133 ・私道かと思われるところが多いですね。大丈夫？と思いながら通過。

134 　マナーを守って、もっとにこやかに市民とふれあえる大会になれば嬉しい。また来ます。

135 ・ポイントのある場所がどれも楽しい。

136 ・初めてのフォトロゲでしたが、仲間とあれこれ迷いながら楽しく走れてとても素晴らしい時間を過ごせました。

137 ・楽しかった。食べ物サービスポイントを増やしてほしい。

138 ・整備されていない山道などもあり、範囲も広くとても良かった！

139 ・このような機会が無ければ行かないようなポイントばかりで楽しかった。

140 ・暑かったけど、楽しかったー。

141 ・初めてフォトロゲイニングに参加したが、とても面白かったです。CPがとてもユニークでした、また参加したいです。

142 ・色んな道があって楽しかったです。普段は通り過ぎてしまいそうなスポットもこれから楽しみながら走れそうです。

143 ・どこか地図にないボーナスポイントがあれば楽しい。

144 ・是非、来年もっ！！

145 ・難しいポイントがあり、とても楽しかったです！！

146 ・暑かったです！

147 ・今年も凝ったいじわるなポイントが多く、楽しませていただきました。

148 ・暑くてしんどかったので、ゆるゆると走りましたが山中のルートなどは少し涼しめたのでまたやる気が出ました。

149 ・毎回エリアが変わって飽きずに面白いです。

150 ・予想以上のup downとポイントの見つけにくさが曲者具合を感じさせた。・予想以上のup downとポイントの見つけにくさが曲者具合を感じさせた。・予想以上のup downとポイントの見つけにくさが曲者具合を感じさせた。・予想以上のup downとポイントの見つけにくさが曲者具合を感じさせた。

151 ・大変だった。正直なめていた。また挑戦したいと思った。

152 ・初参加でしたが、予想以上にハードでした。生駒のことを知れたのは良かったです。

153 ・思った以上に広範囲で見つけにくいところにあったのでびっくりした。次回はもっと備えたい。

154 ・面白かった。でも、つかれた。

155 ・私たちのチームは一切走らず、ウォーキングに徹しました。自然にふれあえ、いい気分転換になりました。

156 ・ありがとうございました！

157 ・よーあんなポイント見つけてきますよね！

158 ・飛び賞もっと増やしてほしい。

159 ・３回目の出場ですが、他のロゲイニングよりルート取り、ポイント設置が難しい様に思います。来年に向けて力を

160 　高めたいと思わせてくれるイベントです。ありがとうございました！

161 ・山間部がテクニカルで面白い。

162 ・街と山がミックスされていて、非常に面白いロゲだと思いました！
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163 ・楽しかった！地図を作るのが大変だろうと感心した。ありがとうございました。

164 ・あまり見たことが無い場所に行けたので良かったです。

165 ・登りばかりで辛かったですが、楽しかったです。

166 ・とても楽しかった。

167 ・もっと難しくしてもらっても大丈夫です！

168 ・ボーナスポイントがあるＣＰがあれば尚良かった。

169 ・今年は今までで一番難しく感じました。来年はリベンジだ。

170 ・6時間は長いと思っていましたがあっという間に終わってしまいました。楽しかったです。

171 ・去年は電車を駆使できたことを考えると、今年は走りがメインになったので、非常にタイヘンで、結局6時間自力移動だけでした。作戦負けでした。

172 ・最後に地図読みの気力がなくて、山に分け行ったものの55点が見つけられなかったのが残念でした。冷静に考えればすぐにわかったのになぁ。

173 ・6時間走り切れる体力がないことに愕然としているところです。

174 ・44へ至る道、竹ヤブに苦戦しました。

175 ・生駒ロゲ5年目にして、初めて「京都府」がエリアに入りましたね。  府県境の千鉾山ですが、京田辺市民としては嬉しかったです。

176 　その分この千鉾山にこだわってしまい、得点/時間効率が悪かったかもしれません。

177 ・まさか私市まで行かされるとは思わなかった…。

178 ・来年も北生駒でお願いします。


